



8 Pièces

372 m²

Réf. V0717SJ

9 000 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de caractère située dans un domaine privé offrant des vues exceptionnelles sur la mer, la Rade de Villefranche, le Cap-Ferrat et Cap de Nice. La villa d'un peu moins de 400 m² a été entièrement rénovée en 2012. Toutes les pièces de vie sont exposées sud et ouest. Elle dispose notamment d'un vaste séjour cathédrale, une salle à manger, de 6 chambres et 6 salles d'eau, une cuisine équipée et aménagée avec îlot central, une salle de sport, une salle de cinéma et un studio de musique insonorisé. À l'extérieur, autour de la piscine à débordement, jacuzzi, bar et une salle de jeux. Le terrain ...

Charming villa located in a gated domain offering amazing views of the sea, the bay of Villefranche, Cap-Ferrat and Cap de Nice. The villa of mostly 400 m² was completely renovated in 2012. All the rooms are facing South and West. It particularly benefits from a vast cathedral living room, a dining room, 6 bedrooms and 6 bathrooms, a fitted kitchen, a fitness room, a cinema room and a musical studio soundproofed. Outside, around the infinity pool, Jacuzzi, bar and a games room. Landscaped garden of, approximately, 2000 sq.m. in terraces. The villa is secured and air conditioned. Garage for 1 or 2 ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

